



Châtellerault, le 20 avril 2025

Nous avons appris le décès brutal de notre camarade Julien Delhoume survenu ce jour, à l'âge de 44 ans. Il était mécanicien, d'abord chez Renault Trucks, puis à la ville de Châtellerault depuis de nombreuses années. Julien était un militant aguerri, récemment réélu secrétaire général de l'Union Locale Châtellerault Nord Vienne. Toute la CGT de la Vienne adresse ses condoléances à sa famille et ses proches. Nous serons toujours là pour les soutenir.

Julien a incarné avec fougue toutes les facettes du mot camaraderie. Toujours présent, toujours combatif, toujours une oreille attentive aux autres. Il a porté fièrement les revendications de la CGT, pour la défense de ses collègues mais aussi pour la défense des services publics-et dans l'intérêt de la population. Il y a encore quelques jours, lui et la CGT des territoriaux menaient la lutte pour la défense de la maisonnée d'Avaucourt. Nous sommes tous abattus par cette perte, c'est un vide immense pour la CGT et pour le milieu militant en général.

Pour l'UD CGT 86,
Julien Hémon, secrétaire général

Pour l'UL Châtellerault Nord Vienne
Le bureau